

Junge HSG Schützen gaben in Mailand ihr Debüt

(HSN-20.5.2012) Zwei junge Schützen der HSG München gaben beim Weltcup in Mailand ihren Einstand: Michael Heise (20 Jahre) und Tobias Heider (24 Jahre). Mit der Luftpistole und der Freien Pistole KK auf 50 Meter galt es, sich beim ersten Auftritt achtbar aus der Affäre zu ziehen.

Mit der Luftpistole begann Tobias mit guten 383 Ringen, während Michael mit 380 Ringen eher noch Nachholbedarf hatte. Starke 99 und 98 Ringe zeigten, dass Michael es besser kann und er pflügte sich mit 577 Ringen noch auf Platz 25 vor: „Platz 25 mit 577 bei meinem ersten Weltcup in Mailand ☺ Da weht schon ganz schön ein anderer Wind. Aber gut war's trotzdem ☺“ Tobias beendete sein Debüt mit 574 Ringen und Platz 43.

Mit der Freien Pistole galt es für Michael erst einmal die Elimination zu überstehen und Tobias hatte 546 Ringe als MQS-Ergebnis im Visier. Das MQS-Ergebnis ist Voraussetzung, um überhaupt bei einem Weltcup oder Olympischen Spielen an den Start gehen zu dürfen. Michael übertraf sich selbst und schoss mit 560 Ringen persönliche Bestleistung und ging auf Platz 13 in die Qualifikation. Tobias übersprang die MQS-Hürde knapp mit 547 Ringen.

Michael startete großartig in den Qualifikationswettbewerb und lag nach zwei Serien (95+94) unter den besten Acht auf Finalkurs. Doch das konnte er noch nicht durchhalten. Am Ende waren es gute 553 Ringe und Platz 31 für den jungen Allgäuer: „Natürlich war mehr drin. Ich muss noch an meiner mentalen Einstellung arbeiten. Trotzdem bin ich mit meinem ersten Weltcup recht zufrieden☺“

Gleich nächste Woche geht es in München mit dem nächsten Weltcup vor heimischen Publikum weiter. Dann bekommt auch Andreas seinen ersten Weltcup-Einsatz.



Michael mit der Freien Pistole.

Tobias mit der Luftpistole.

Pressearchiv: <http://www.hauptschuetzen.eu/> >> über uns >> Presse



News

Nr. 022/2012

Landeshauptstadt
München
Schul- und
Kulturreferat
Sportamt

MÜNCHNER
Haupt'



Dr. med. dent.
Ludwig Riedl
Zahnarzt